

TUNA XXL

Medienberichte

jugendmagazin

FISCH&FANG 03
März 2013

Kleiner Mann ganz groß



Tony (l.) und sein Angelfreund Thomas freuen sich gemeinsam über Tonys 1,80 Meter langen Blauhai.

Tony Metschulat aus Schwanewede ist zwar erst sieben Jahre alt, aber das hindert ihn nicht daran, sich in Kanada mit Blauhaien anzulegen, die länger sind als er selbst. Natürlich hat er das nicht allein gemacht, sondern zusammen mit seinem Vater und einem guten Freund, Thomas Schmidt. Thomas organisiert in Kanada Big-Game-Touren, und auf eine solche Tour hat er Tony und seinen Vater mitgenommen.

Während Thomas mit der Fliegenrute auf Haie fischte, pilkte Tony. „Zuerst

dachte ich, für einen so jungen Kollegen wäre ein Haidrill eine Nummer zu hart“, erzählt Thomas. „Doch als ich sah, welch unglaubliche Ausdauer Tony beim Pilken an den Tag legte, habe ich meine Fliegenrute bei Seite gelegt und ein etwas leichteres Hai-Geschirr für Tony montiert.“ Köder war eine in der Abdrift angebotene Makrele.

Der Biss ließ nicht lange auf sich warten. Thomas setzte den Haken und übergab Tony die Rute. Der Jungangler drillte mit einer Energie, die die beiden Erwach-

senen an Bord fast sprachlos machte. „Es war unglaublich: Der kleine Mann hat wirklich alles gegeben und dem Hai keinen Meter Schnur gegönnt“, berichtet Thomas. Nach 15 Minuten konnte Tony den Drill für sich entscheiden. In den letzten Minuten haben seine Kräfte zwar etwas nachgelassen, so dass Thomas ihn sicherheitshalber ein wenig unterstützte. Trotzdem hat sich der Siebenjährige seinen Blauhai nahezu allein erkämpft. 1,80 Meter lang war der Superfisch. Petri Heil und herzlichen Glückwunsch, Tony!